Betreff: Antrag auf Kostenübernahme der Feuerwehrabteilung Schörzingen; Beseitigung einiger Roststellen am Einsatzfahrzeug Schömberg 2/74

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Sprenger, sehr geehrte Damen und Herren Stadträte,

bei der Anschaffung unseres LF10 im Jahre 2009 wurde festgelegt, dass das "alte" LF8 weiter genutzt werden soll, und im Fall einer größeren Reparatur im Gemeinderat entschieden wird, ob diese Reparatur durchgeführt wird, oder das Fahrzeug aufgegeben wird.

Seit damals hat sich die Abteilung Schörzingen um das Fahrzeug gekümmert und verschiedenste kleinere Reparaturen und Instandhaltungsarbeiten durchgeführt.

Heute, fast 12 Jahre nach diesem Beschluss ist nun der Fall eingetreten, dass eine etwas größere Reparatur nötig ist und wir mit der Bitte um Kostenübernahme an die Stadt Schömberg herantreten.

Konkret geht es um die Beseitigung einiger Roststellen im Bereich der Türen und Schweller. Nach 38 Jahren intensiver Nutzung des Fahrzeugs ist der Rost an diesen Stellen keine Überraschung. Aufgrund des ansonsten einwandfreien Zustands des Fahrzeugs und der großen Robustheit der in diesem Fahrzeug verbauten Komponenten, sind wir von der Einsatzabteilung Schörzingen sicher, dass sich diese Reparatur lohnt und unser "altes" Fahrzeug noch viele Jahre treue Dienste für die Allgemeinheit leisten wird und eine Ersatzbeschaffung erst einmal vermieden werden kann.

Ich kann Ihnen im Namen der Einsatzabteilung Schörzingen zusichern, dass wir das Fahrzeug auch in den kommenden Jahren wie bisher pflegen und warten werden, sodass sich die Investition in die Reparatur auszahlen wird.

Über einen positiven Bescheid seitens der Stadtverwaltung und des Gemeinderates der Stadt Schömberg bedanke ich mich bereit im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen

Jens Schätzle

Anlage:

- Angebot für die Reparatur